

Spezialanlass



Anlass:	Auswärtshöck
Datum:	Mittwoch, 21.08.2019
Ort:	Gasthof "zum Löwen", Illnau
Zeit:	19 Uhr bis ca. 22 Uhr
Wetter:	Sonnig und warm
Teilnehmer:	9 Personen, davon 3 Gönner

Auch zum zweiten Auswärtshöck haben wir uns wieder in einer Gastwirtschaft in der Region eingefunden. Insgesamt neun Personen leisteten der Einladung Folge. Wir wurden in einem kleinen Saal abseits der anderen Gäste einquartiert, was uns aber nichts ausmachte, konnten wir uns so doch ungestört unterhalten.

Da wir diesmal drei Ehemalige dabei hatten, wurden wie immer Anekdoten ausgetauscht, nur dass diese an besagtem Abend eher aus den frühen Tagen des MCG stammten. Es wurde auch angemerkt, dass es an diesem Höck merklich ruhiger zu- und herging im Vergleich zu anderen Anlässen. Das Gerücht hält sich hartnäckig, dass dies auf die Absenz gewisser Personen zurückzuführen war.

Das Essen war wie immer vorzüglich und manch einer liess sich zu einem Dessert hinreissen. Gerade beim Banana-Split erwies sich dies als sehr gut, sofern man noch immer grossen Hunger hatte. Der Eine oder Andere probierte auch ein Bier aus, das er sonst noch nicht oft auf einer Speisekarte entdeckte.

Um etwa 22 Uhr löste sich die Versammlung auf. Auf der Türschwelle durfte sich, wer wollte, noch einen kleinen Schnaps gönnen, der vom Wirt offeriert wurde. An dieser Stelle sei dem Präsidenten gedankt, der jeweils die Organisation der Auswärtshöcks übernimmt und auch hier wieder ein vorzügliches Lokal ausgesucht hat.